

## ¿Hubo ‘voto fantasma’ de Pedro Haces?: Diputado dice dónde estaba cuando se votó la supremacía

¿Hubo voto fantasma? El diputado Pedro Haces ‘rompió el silencio’ y respondió dónde estaba cuando se votó en el congreso la reforma para dar supremacía constitucional a Morena.

El legislador no asistió al recinto, pero su voto sí apareció reflejado en el sistema, por lo que comenzaron los cuestionamientos sobre este hecho.

Pedro Haces desmintió que estuviera en el partido final de béisbol de la serie mundial que se realizaba ese mismo día, como indicaron las primeras versiones.

“No estaba en la Cámara el día de la votación. Yo soy dirigente nacional de la confederación para los trabajadores y empleados de México. Nosotros tenemos oficinas en la ciudad de Washington, ahí me encontraba, dicen por ahí que estaba yo en un partido, pero eso no es cierto, estaba yo trabajando”, dijo en entrevista con Azucena Uresti.



Haces coincidió con la afirmación del presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, quien dijo que se trató de una intermitencia al momento de la votación. “No puedo decir cómo fue porque no estaba en la Cámara”, agregó el legislador.

Ante la pregunta de si un diputado votó en su lugar, Pedro Haces respondió que no creía que esto hubiera pasado por el tipo de tecnología que hay en San Lázaro, por lo que recalcó la intermitencia en el sistema.

¿Cuáles son las versiones sobre el ‘voto fantasma’ de Pedro Haces?

La versión en la intermitencia del servicio de internet fue la explicación que dio Sergio Gutiérrez, presidente de la Cámara de Diputados, para justificar el ‘voto fantasma’ de Pedro Haces, legislador morenista luego de que el voto apareció registrado en el sistema, pero él no estaba físicamente en el recinto.

“Fue una intermitencia técnica del servicio de internet que probablemente se generó de un intento cuando alguien trató de votar”, argumentó.

Gutiérrez Luna descartó la versión del ‘voto fantasma’ y mencionó la responsabilidad del proveedor de internet en la Cámara de Diputados.

En tanto, fueron los diputados del Partido Acción Nacional (PAN) quienes aseguraron que Pedro Haces estaba en el partido de la serie mundial, por lo que no era posible el registro de su voto ese mismo día.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2024/11/05/hubo-voto-fantasma-de-pedro-haces-diputado-dice-donde-estaba-cuando-se-voto-la-supremacia/>